



Esta semana hemos contado en Uhintifada con la colaboración de Laura Arau, activista e impulsora de [Rumbo a Gaza](#) , iniciativa que trabaja por conseguir enviar la próxima primavera un grupo de barcos que rompan el cerco marítimo impuesto por Israel a de Gaza. El objetivo de estas Flotillas de la Libertad, además de humanitario, es el de desobedecer el bloqueo marítimo establecido por la fuerza ocupante sobre la franja costera palestina. Arau tiene experiencia en este tipo de acciones solidarias ya que en 2010 viajaba en uno de esos barcos, el Mavi Marmara, cuando fue atacado por la flota israelí en una acción que se cobró la vida de diez activistas. Aunque aquel ataque fue considerado por instancias internacionales como un crimen de guerra, a día de hoy no se ha hecho justicia en torno a aquellos asesinatos. Pese a todo ello las gentes de Rumbo a Gaza no se amedrentan y ya están preparando un nuevo abordaje a Gaza.

## +Video

```
swfobject.embedSWF('/plugins/content/avreloaded/mediaplayer.swf','avreloaded0','300','20','9.0.124','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',  
{file:'https://ia801500.us.archive.org/17/items/Uhintifada211LaFlotillaDeLaLibertadIntentarNuevamenteRomperEl/uhintifada211.mp3',width:'300',height:'20',showeq:'false',searchbar:'false',enablejs:'false',autostart:'false',showicons:'true',showstop:'false',showdigits:'true',showdownload:'false',usefullscreen:'true',backcolor:'0xFFFFFFFF',frontcolor:'0x000000',lightcolor:'0x000000',screencolor:'0x000000',overstretch:'false'}  
,{allowscriptaccess:'always',seamlesstabbing:'true',allowfullscreen:'true',wmode:'transparent',bgcolor:'#FFFFFF',menu:'true'}, {id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'}));
```